

"La relación entre alumnos y profesorado es muy cercana" - Mediterráneo - 16/01/2018

Universitat

Jaume I

«La relación entre alumnos y profesorado es muy cercana»

José Luis Cervera y Joana Doñate

Máster Universitario en Comunicación

DAMIÁN LLORENS

REDACCIÓN
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

--¿Por qué decidisteis estudiar este máster universitario?

-Joana Doñate: El programa del máster me pareció una formación muy completa porque no solo había asignaturas de formación común, sino que además contaba con optativas e itinerarios específicos de formación. Elegí Creación y Producción Transmedia porque me permitía optar a todos los campos (fotografía, ficción, documental, análisis, etc), a la vez que preparar el trabajo fin de máster durante el curso en las diferentes asignaturas.

-José Luis Cervera: Tras cursar el grado en Periodismo, buscaba una titulación relacionada con la comunicación corporativa y el itinerario en Dirección Estratégica de la Comunicación del máster me pareció interesante.

--¿Qué ha aportado a vuestra formación este máster?

-J. D.: Sobre todo versatilidad e independencia. Abarca distintos campos y me ha permitido adquirir una mayor agilidad y creatividad. Asimismo, se trata de una formación *on line*, que permite organizar y gestionar los contenidos de forma que disfrutas más.

-J. L.C.: He aprendido mucho sobre las estrategias de comunicación que desarrollan las empresas e instituciones, y acerca de las herramientas que emplean para gestionar la comunicación.



►► Joana y José Luis, junto a Javier Marzal y Andreu Casero, responsables del Máster Universitario en Comunicación.

--¿Qué aspectos destacaríais?

-J. D.: Se trata de un máster *on line*, pero cercano. Las clases y los trabajos se hacen en el aula virtual, hecho que podría ser fácilmente un punto negativo, pero es todo lo contrario dada la cercanía y amabilidad constante que muestra todo el profesorado.

-J.L.C.: Destacaría el elevado número de especialistas invitados

que participan. Sus intervenciones enriquecen el contenido y ayudan al alumnado a poder asimilar la materia impartida.

--¿Por qué lo recomendaríais?

-J.D.: Es un máster *on line* cercano, oficial, económico y versátil, y los cuatro factores resultan imprescindibles hoy en día.

-J.L.C.: A pesar de ser un máster a

distancia, la relación entre el profesorado y el alumnado es muy cercana. Además, es bastante económico y, al ser *on line*, es sencillo compaginarlo con un empleo.

--¿Qué aplicaciones prácticas habéis encontrado?

-J.D.: Se trata de un máster muy actualizado en contenidos. El profesorado renueva los apuntes, grabando contenidos audiovisuales, entrevistando a expertos... o incorporando casos de estudio al aula virtual, para que siempre puedas ver la vertiente más práctica de la comunicación.

-J.L.C.: Actualmente curso el doctorado y en la investigación, aplico muchos de los conocimientos adquiridos en el máster. =



«La formación me parece muy completa porque cuenta con distintas optativas e itinerarios»